

Deutsche Tänze



Die Tradition der deutschen Folkloretänze ist nicht so ausgeprägt wie in seinen Nachbarländern Niederlande, Frankreich oder Österreich. Sie kommen eher in der Brauchtumpflege zur Geltung. In der Öffentlichkeit werden Folkloretänze vorwiegend in Süddeutschland getanzt.

Kuckuckspolka

Traditioneller Tanz aus den Dörfern Galiziens mit deutscher Bevölkerung.

[Video](#)

[Tanzbeschreibung](#)

Klapptanz

Der Klapptanz stammt ursprünglich aus Schweden und wurde in Deutschland in einer anderen Version getanzt.

[Video](#)

[Tanzbeschreibung](#)

Topporzer Kreuzpolka

Topporz ist ein Ort in der deutschen Sprachinsel Zips am Fuße der Hohen Tatra in der Slowakai. Hier ist die Topporzer Kreuzpolka beheimatet.

[Video](#)

[Tanzbeschreibung](#)

Zigeunerpolka

Die Zigeunerpolka oder Platschletanz ist ein Wechseltanz aus dem Kuhländchen (Sudetenland).

[Video](#)

[Tanzbeschreibung](#)

Triolett

Tanz aus Alfeld an der Leine (Niedersachsen)

[Video](#)

[Tanzbeschreibung](#)

Siebenschritt

Siebenschrittformen waren nicht nur in Österreich, sondern im gesamten deutschen Sprachgebiet verbreitet.

[Video](#)

[Tanzbeschreibung](#)